



Nueva York, Nueva Jersey, Estados Unidos www1.nyc.gov

Geografía	Características	Gobierno	Temas de Interés
<p>Población: 8,175,133. habitantes</p> <p>Extensión territorial: 1,213.4km².</p> <p>Ubicación: Se ubica al sur del Estado de Nueva York. Abarca cinco condados: Manhattan, Bronx, Brooklyn, Queens y Staten Island.</p>	<p>Desarrollo urbano</p> <ul style="list-style-type: none"> El sistema de transporte público de la ciudad es el más extensivo y más ocupado del mundo. Actualmente, las prioridades de la ciudad de Nueva York en materia de planeación urbana son: la construcción de 200 mil unidades de vivienda asequible; la construcción de parques y espacios culturales sustentables; la expansión de infraestructura en zonas de comercio y del sector industrial; y la elaboración de estrategias de construcción y planeación para fomentar la sustentabilidad y combatir el cambio climático. <p>Desarrollo sustentable</p> <ul style="list-style-type: none"> El Alcalde Bill de Blasio anunció en 2014 un plan para reducir en un 80% la emisión de gases de invernadero para 2050. El proyecto del Alcalde se ha enfocado en mejorar la infraestructura de los edificios en la ciudad (electricidad, agua, transporte, etc.), ya que de ahí provienen la mayoría de los gases emitidos. <p>Desarrollo económico</p> <ul style="list-style-type: none"> La ciudad de Nueva York cuenta con una oficina llamada New York City Economic Development Corporation a través de la cual se realizan proyectos de inversión y de incentivos para pequeñas y medianas empresas, con el fin de fomentar el crecimiento económico y el empleo. 	<p>Conformación y descripción de la administración pública local</p> <p>En 2014 comenzó la gestión del Alcalde Bill de Blasio (D), quien se caracterizó a lo largo de su campaña por sus ideas progresistas. Desde enero de 2014, la ciudad ha impulsado programas pro-inmigrante y se ha enfocado en temas de vivienda asequible, educación, así como de combate al cambio climático. El gobierno de la ciudad cuenta con un total de 50 agencias, las cuales son supervisadas por Vice-Alcaldes y Comisionados seleccionados por el Alcalde.</p> <p>Principales autoridades actuales y periodo de gobierno</p> <ul style="list-style-type: none"> Bill de Blasio (D), Alcalde de la Ciudad de Nueva York – enero 2014 a diciembre de 2018. Buscará su reelección en noviembre de 2017. Letitia James (D), Defensora Pública de la Ciudad de Nueva York – enero 2014 a diciembre de 2018. Buscará su reelección en noviembre de 2017. Scott Stringer (D), Contralor de la Ciudad de Nueva York - enero 2014 a diciembre de 2018. Buscará su reelección en noviembre de 2017. Bill Bratton, Comisionado de la Policía de la Ciudad de Nueva York (NYPD) – nombrado a su cargo por el Alcalde de Blasio en enero de 2014. Melissa Mark-Viverito (D, D-8 ubicado en Manhattan y el Bronx), Presidente del Concilio de la Ciudad de Nueva York – electa al Concilio en 2005, Presidente desde 2014. No es elegible para buscar reelección en 2017. 	<ul style="list-style-type: none"> Sustentabilidad Cambio climático Educación Seguridad Migración Economía Empresarial Empleo

